

C.N.T. de España en el Exilio
Secretariado Intercontinental

Toulouse 6 de Septiembre 1952.

Secretaría de Cultura
y Propaganda

CIRCULAR n.º 5.

A todas las Comisiones de Relaciones de Macizo, F.F.LL. y
afiliados en general de la C.N.T. de España en el Exilio.

Estimados compañeros: Al dirigirnos esta circular queremos expresaros nuestros mayores deseos de revalorizar nuestra propaganda oral y escrita, requiriendo para su mejor desarrollo y eficacia la ayuda de todos. Por adelantado sabemos que ésta necesaria ayuda no nos faltará, por cuenta siempre fué puesta de relieve en todas nuestras ejemplares y manifestaciones. Nuestro labor requiere la máxima atención y el más fiel cumplimiento del deber. Con un minuto de interés por parte de todos llegaremos a la conclusión de ampliar cada día nuestra obra de divulgación social y libertaria, un punto de partida es el propagar en todas partes nuestra prensa y demás publicaciones.

Hoy mas que nunca precisa la Organización de la mayor difusión de nuestros periódicos, de nuestra Revista "CENIT" y libros. En la actualidad existen muchos compañeros que hacen caso omiso a la lectura y propaganda de nuestros volúmenes, prestando esto muchas veces a crear un ambiente de pereza y desaproporcionadas. Si cada uno de los compañeros se propone realizar una labor de propaganda de nuestras publicaciones, escogiendo como tierra abonada sus afinitades y simpatías, podremos cada semana contar con nuevas suscripciones en ambos periódicos y Revista, fortaleciendo materialmente las tiradas de "Solidaridad Obrera", "C.N.T." y "CENIT" y así afirmaremos nuestros ideales en la conciencia de todos.

Contamos desde hace tiempo con la publicación de un número especial de "Solidaridad Obrera" y "C.N.T." bien presentado y editado en papel fino de poder enviar a España. La venta artística de estas ediciones no responde en realidad con la necesidad de un mayor tiraje, teniéndose en cuenta que la clase obrera española tiene grandes simpatías y satisfacción por leer nuestros periódicos. Sabido de todos es la falta de información y orientación confederal y anarquista, que en esta hora necesitan nuestros compañeros y en general el pueblo español. Por esto hemos de preocuparnos todos en llevar a cabo esta labor, merecedora de todos los elogios y de un gran rendimiento, en bien de la liberación de España, fomentando un espíritu de acción constante contra el régimen de Franco.

Por ésta razón, sugerimos a las F.F.LL. la necesidad de ampliar sus actividades en este sentido y aspectos de la lucha. Veríamos con agrado que cada F.L. se decidiera en pedir a las Administraciones de ambos periódicos, dos o cinco ejemplares cada vez de su publicación, logrando con ello darle vida a una de las mejores iniciativas hasta aquí puestas en práctica. Para este fin nos anticipamos a poner en conocimiento de los organismos locales, que esta Secretaría facilitara direcciones de los pueblos y regiones de España.

Por ser una obra que no necesita regalos ni grandes sacrificios, esperamos a que las Federaciones Locales se pronuncien en favor de nuestra sugerencia y sin pérdida de tiempo, lleven a la práctica esta obra de un valor incalculable.

Fraternalmente

Secretaría de Cultura y Propaganda
El Secretario

Morales Cumán

V. Bo
El Secretario General
G. Eagles

